



Agosto 15, 2019

Como parte de las actividades, se entregaron ocho viviendas a familias de la localidad. Gutiérrez anunció la ejecución de una cancha de fútbol de césped sintético antes que termine el año y que en 30 días estará lista la obra de la sala velatoria.

El gobernador Omar Gutiérrez presidió hoy el acto por el 22º aniversario de Los Catutos, acompañado por el presidente de la comisión de fomento, Sergio Quinchao. Como parte de las actividades, se entregaron ocho viviendas a familias de la localidad, que contaron con una inversión cercana a los ocho millones de pesos.

En su discurso, el gobernador comprometió el acompañamiento financiero para ejecutar la ampliación del centro de salud, la extensión de la línea eléctrica, la pavimentación de los cuatro kilómetros de la ruta de ingreso, un arco de entrada a la localidad, un salón comunitario para exposición y venta de productos artesanales, y la ampliación de la Escuela 218 de Laguna Miranda, consistente en un salón de usos múltiples y una sala de jardín de infantes.

Destacó la entrega de las ocho viviendas, de 65 metros cuadrados, con cocina, comedor, baño y tres dormitorios, y se mostró satisfecho por “el avance de otras dos casas más, próximas a entregar y que sin dudas fomentan el arraigo de las familias”.

Gutiérrez anunció la ejecución de una cancha de fútbol de césped sintético antes que termine el año y que en 30 días estará lista la obra de la sala velatoria, que cuenta con una inversión estimada de 250 mil pesos y el avance alcanza el 90 por ciento.

“Es un motivo de alegría estar hoy aquí en este nuevo aniversario de Los Catutos, porque es una muestra más de que trabajamos y pensamos en equipo, con presencia territorial”, dijo el mandatario y subrayó que “en Neuquén la dirigencia no está agrietada. Sólo somos rivales ocasionales”.

Destacó la ejecución de la obra de suministro de energía eléctrica en el sector de las nuevas viviendas, con la construcción y montaje de una subestación transformadora y líneas de baja tensión, y una inversión estimada de 750 mil pesos. También remarcó la importancia de la concreción del alumbrado público.

Recordó que este año se entregó a la localidad un minibús 19+1, con una inversión cercana a los tres millones de pesos, y que se hizo para fomentar la participación en actividades educativas, culturales, deportivas y sociales. Además, felicitó a las autoridades locales por la iniciativa de la radio comunitaria.

El mandatario provincial comentó que como parte del programa Municipios Saludables se promueven hábitos que promueven el bienestar y la salud en todos los municipios y comisiones de fomento. Dijo que ya se compró el equipamiento para el gimnasio al aire libre, que llegará en las próximas semanas y que demandó una inversión de 240 mil pesos.

Destacó la creación en la localidad de un anexo de la Escuela de Adultos N° 2 de Zapala y también felicitó a los cinco estudiantes de Los Catutos que cursan carreras terciarias en el Instituto de Formación Docente N° 13 de Zapala.

Además, informó que se continúa con el Programa de Incentivo Ganadero y que en Los Catutos y su área de influencia se reconoció a 20 productores. En el departamento de Zapala se pagaron casi dos millones de pesos, distribuidos en distintos puntos.

Por otra parte, Gutiérrez felicitó a dos artesanas de la localidad que fueron premiadas en la 49ª Exposición y Feria de Artesanías Tradicionales Argentinas. Se trata de Viviana Mercado y Margarita Huentecol.

Por último, felicitó al intendente Sergio Quinchao por su gestión y dijo que “estamos siempre con ustedes, en las buenas y en las malas, trabajando en equipo por el desarrollo social y el federalismo en Los Catutos”.

Desarrollo del acto

El acto por el aniversario se inició con la entonación de los himnos Nacional y Provincial, interpretados por la Banda de Música de la Policía provincial y con la presencia de las banderas de ceremonia de las escuelas 38 de Los Catutos y 218 del paraje Laguna Miranda.

Tras la entrega de las ocho viviendas, la comisión de fomento recibió elementos deportivos y un equipo de sonido de manos del gobernador, quien también entregó una consola y dos micrófonos para la FM Radio Municipal.

Luego hubo un intercambio de presentes entre el gobernador y el jefe comunal y posteriormente las autoridades pronunciaron sus discursos.

Neuquén Informa